



Atelier Slam dans le cadre des cordées de la réussite

publié le 05/04/2023

7 élèves de 4ème et 7 élèves de 3ème inscrits dans les cordées de la réussite ont participé en février 2023 à un atelier slam d'une durée totale de 6 heures.

L'atelier était animé par :
Mael Marqueteau alias Onizu-k
Auteur, slameur, interprète
Animateur culturel

Les élèves ont pu travailler sur l'écrit mais également sur l'éloquence.
Leur travail leur a permis d'écrire une chanson mettant en valeur leurs différences au sein d'un collège qu'ils apprécient.

Un belle expérience et un beau travail ! Bravo à tous les élèves de la cordée de réussite.

Découvrez leur travail dans le fichier joint.

Documents joints

 [master_champagne](#) (MP3 de 4.4 Mo)

 [liste_des_eleves_de_la_cordee_de_reussite](#) (Word de 15.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.